



岩 崎宏美さん・良美さんと泉の森Harmonyが共演
2月7日(休)、エブノ泉の森大ホールにおいて、「宝くじまちの音楽会 岩崎宏美・岩崎良美 ～ふれあいコンサート～市制施行75周年記念」が開催され、岩崎宏美さんと岩崎良美さんの名曲が披露されました。また、泉の森Harmonyがお二人と一緒に合唱する場面もありました。

★募集しています！
広報いずみさのでは下記コーナーへの応募を募集中！詳しくは市のホームページへ！

- 表紙モデル
- 新婚カップルの写真
- 同窓会の情報
- 地元企業



全 国中世荘園サミット in 泉佐野が開催
2月12日(休)、エブノ泉の森 レセプションホールにおいて「お城博士ちゃん」こと栗原響大さんを講師に「全国中世荘園サミット in 泉佐野 ～お城博士ちゃんと学ぶ中世山城～」が開催されました。また栗原さんは、事前の土丸・雨山城の視察の際に貴重な遺物も発見されました。



日 本文化を体験できるイベントBUNKA JAPANが開催
2月11日(祝)、りんくうパピリオ「星の広場」において日本の伝統文化や現代的なポップカルチャーを体験できるインバウンド向けイベント「BUNKA JAPAN」が開催され、たくさんの外国人観光客が日本文化を体験できるワークショップや展示販売に興味を示していました。



ふ るさと功労者表彰式を開催
2月15日(休)、企業版ふるさと納税を通じて本市へ多額のご寄付をいただいたトヨタカローラ南海株式会社様に対する「ふるさと功労者表彰式」を市役所で開催しました。一昨年には、環境性能に優れた燃料電池自動車「トヨタMIRAI」を本市へ寄贈もいただいています。



衣 通姫イラストコンテスト表彰式が開催
2月12日(休)、上之郷コミュニティセンターにおいて、市内の部「第4回イラストコンテスト」および市外の部「第1回衣通姫絵画コンクール」の表彰式が行われました。市内は42人、市外は52人の応募があり、それぞれ12人と7人が入賞され、賞状と副賞が手渡されました。



泉 佐野市出身の自衛隊入隊者が表敬訪問
2月19日(月)、本市から自衛隊への入隊予定者5人のうち4人の表敬訪問があり、市長が入隊予定者のみなさんへ激励の言葉を贈りました。



京 奈和関空連絡道路の集い in 泉佐野市を開催
2月17日(土)、エブノ泉の森レセプションホールにおいて、阪和自動車道上之郷ICから京奈和自動車道紀の川市ICの間を新たに自動車専用道路で結ぶ構想の早期実現をめざして広く気運を盛り上げることを目的とする「京奈和関空連絡道路の集い in 泉佐野市」が開催されました。



▲雷親方と獅子関が市長を表敬訪問

▼ふるさと納税パートナー事業者様からの差入品をお届け



雷 部屋が今年も市内で合宿を行いました

大相撲三月場所に参加の相撲部屋「雷(いかづち)部屋」のみなさんが、今年も2月20日(火)より3月末まで、市内の土丸町会館で合宿を行いました。

2月21日(水)には、雷親方とウクライナ出身の獅子関が市長を表敬訪問いただきました。また、3月6日(水)には、本市のふるさと納税で返礼品を提供いただいているパートナー事業者様よりご提供いただいた差入の品を、宿舎へお届けしました。



ミ ニらいとモルック泉佐野大会オレンジカップが開催

2月25日(日)、J:COM末広体育館で「第1回ミニらいとモルック泉佐野大会オレンジカップ」が開催されました。「ミニらいとモルック」とは、フィンランド発祥のモルックをヒントに考案された障害の有無や年齢、性別、運動能力の優劣に関係なく楽しめるユニバーサルスポーツです。



市 内各所で「第14回 泉州ひなまつり」が開催

2月17日(土)～3月3日(日)の期間、市内の15会場ではひな人形が一挙に展示される「第14回 泉州ひなまつり」(泉州ひなまつり実行委員会主催)が開催され、参加者は泉州ひなまつりMAPを持ってひな人形などが展示された会場をめぐり、催しやスタンプラリーを楽しんでいました。



ベトナムのビンディン省でよさこいを披露

泉州ソーラ踊り子隊のみなさんが2月29日(木)に市役所を訪問され、本市が友好都市提携をしているベトナム社会主義共和国ビンディン省のクイニョン市で旧正月に開催されたイベントにおいてよさこいを披露され、予想以上の盛り上がりであったと市長に報告されました。



和 歌山県由良町とふるさと逸品協定を締結

2月28日(水)、和歌山県由良町と泉佐野市は、地域産品の発信と持続的な交流の発展を目的に「ふるさと逸品協定」を締結し、由良町役場で締結式を行いました。今後は、お互いの魅力をPRしていくことやイベントでの相互交流を行うことで、繋がりを深めてまいります。



第25回 泉佐野市人権研究集会が開催

3月3日(日)、エブノ泉の森 大ホールで「第25回 泉佐野市人権研究集会 Izumisano じんけん・わくわくスタジアム」が開催され、ラグビー日本代表元主将の廣瀬俊朗さんによる講演「ラグビー日本代表の多様性～国籍関係なく、国を背負って代表になる選手たち～」が行われました。



日 本遺産イベント「ハレノヒ縁日in泉佐野」が開催

3月2日(土)・3日(日)、あさひ賃貸 りんくうステージにおいて、日本遺産めぐりで和文化を知るイベント「ハレノヒ縁日 in 泉佐野」が開催され、伝統文化を感じる様々なブースや、和太鼓、創生神楽、四郷千両踊りなどのステージイベントもありました。